



ESCUELAS BICENTENARIO te informa *en Cajamarca*



Avanza la construcción de la Escuela Bicentenario San Marcos en Cajamarca

Con un progreso del 32,1 %, la Escuela Bicentenario San Marcos en Cajamarca sigue su construcción a buen ritmo. Este proyecto, que beneficiará a más de 1,100 estudiantes de secundaria, incluye el desarrollo de los bloques principales, un polideportivo y una rampa peatonal. La inversión de más de 100 millones de soles asegura una infraestructura educativa de primer nivel para la región.



ESTADO DE EJECUCIÓN



Escuela temporal



Realizado



Diseño de escuela permanente



Realizado



Demolición



Realizado



Construcción



En ejecución

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



ESCUELAS
BICENTENARIO



<https://peip-eb.gob.pe/>